

## Brossard joint sa voix à une campagne nationale sur le respect de la démocratie

**Brossard, le 17 février 2021** – Le conseil municipal de la Ville de Brossard a adopté, lors de la séance du conseil du 16 février, une déclaration d'engagement en appui à la campagne « La démocratie dans le respect, par respect pour la démocratie », lancée par l'Union des Municipalités du Québec (UMQ). En adoptant cette résolution, les conseillères et les conseillers souhaitent encourager le débat politique harmonieux et dénoncer toute forme d'intimidation envers les membres du conseil municipal.

« Le respect mutuel est un élément fondamental d'une société démocratique et il est primordial de faire front commun pour combattre l'intimidation sous toutes ses formes, a affirmé Doreen Assaad, maire de Brossard. La différence d'opinions est essentielle dans toutes les sociétés et elle se doit d'être exprimée avec civilité. À la Ville de Brossard, nous partageons les objectifs de la campagne de l'UMQ et nous sommes persuadés que la population brossardoise se joindra à nous pour préserver ces valeurs démocratiques », a-t-elle ajouté.

En prévision du scrutin municipal de novembre prochain, la campagne lancée par l'UMQ a pour objectif d'encourager les personnes intéressées à se présenter en politique à emboîter le pas et à s'investir dans la sphère publique. Elle vise également à valoriser la démocratie municipale en consolidant le lien de confiance qui unit les citoyennes et les citoyens à leurs institutions démocratiques.

La déclaration d'engagement de l'UMQ est disponible sur [le site de l'organisation](#).

– 30 –

Source : Direction des communications  
Ville de Brossard  
450 923-6311